

Ressort: Entertainment

Harrison Ford war früher "ziemlich unnahbar"

Los Angeles, 19.04.2013, 12:01 Uhr

GDN - Harrison Ford ist milder geworden: "Ich war früher ziemlich unnahbar", verriet der 70-Jährige im Interview mit dem Fernsehsender Tele 5. "Ich habe es gehasst, mit Journalisten zu reden und hatte insgesamt wenig Interesse, mich mit anderen auszutauschen. Heute bin ich aufgeschlossener und umgänglicher, auch weil ich weiß, wie wichtig das für einen Film sein kann."

Ford, der am Dienstagabend auf Tele 5 in "Blade Runner" zu sehen ist, erklärte zudem, dass er seine Arbeit als Schauspieler liebe. "Ich bin ein Geschichtenerzähler, das ist meine Bestimmung. Aber ich will kein Vermächtnis hinterlassen. Für mich zählt nur das Jetzt." Die Zeit der Hauptrollen sei für ihn vorbei. "In meinem Alter kann ich froh sein, wenn ich hin und wieder mal eine gute Rolle kriege. Die jungen Kinogänger wollen Leute in ihrem Alter sehen. Und offensichtlich gibt es unzählige wundervolle Talente, die Blutsauger oder Monster spielen - oder was auch immer diese jungen Schauspieler tun. Aber ich brauche diesen Riesenaufwand gar nicht mehr. Manches von dem, was ich heute spiele, fühlt sich genauso gut an wie die Sachen, die ich früher gemacht habe."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12197/harrison-ford-war-frueher-ziemlich-unnahbar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com